

Notre République et notre Démocratie sont en danger

Il faut un sursaut démocratique et social.
À défaut, l'extrême droite arrivera au
pouvoir. Nous savons ce que cela donne :

Austérité pour les salaires
et les services publics,

Réformes constitutionnelles remettant
en cause l'indépendance de la justice
et le rôle des syndicats,

Attaques contre les droits des femmes
et des personnes LGBTQIA+, et l'IVG

Politiques racistes qui mettent
en opposition les travailleuses
et les travailleurs

**Nous connaissons les votes de l'extrême-droite
en France comme en Europe, ils sont toujours
défavorables aux travailleuses et aux travailleurs.**



Nous ne nous laisserons pas faire !

- **Se syndiquer**
- **S'organiser**
- **Participer à toutes les initiatives de mobilisation**

Pas une voix de travailleur.se ne doit manquer

Le 30 juin et le 7 juillet je prends mes dispositions pour voter.

Si je ne peux pas voter je fais une procuration, si je suis disponible pour voter je porte la procuration de quelqu'un.

